

# INVITATION

La Commune de Lens, par son groupe de travail Développement Durable vous invite à une soirée d'information sur le thème  
**Solaire thermique en auto-construction**

Prendre le contrôle de sa production de chaleur en construisant sa propre installation solaire thermique? C'est possible!

Devenez **auto-constructeur** avec SEBASOL, association à but non lucratif. Une équipe professionnelle vous assiste dans le dimensionnement, la fabrication, le montage et la mise en service de votre installation.

Retrouvez les installations déjà réalisées à Lens et en Valais sous [www.sebasol.info/realisations.aspx](http://www.sebasol.info/realisations.aspx)



Avec **SEBASOL** nous pouvons

- Construire une installation solaire thermique pour
  - Eau Chaude Sanitaire (ECS)
  - Eau Chaude et Chauffage
- Coupler une installation solaire thermique à un chauffage existant
- Réaliser une installation de chauffage couplant solaire et bois
- Maîtriser et entretenir son installation grâce aux compétences acquises durant la construction
- Réduire sa facture d'énergie
- S'approcher de l'autonomie
- Travailler des matériaux simples pour éviter la pénurie et l'obsolescence



Réalisation 2008  
Autonomie ECS 88%  
Fiabilité 100%



Séance d'information, d'échange et de convivialité le  
**Jeudi 27 avril 2023, salle bourgeoisiale à 19:00**